

Un congrès constituant des travailleurs se tiendra au Venezuela



Caracas, 25 août (RHC)- Le Congrès Constituant des Travailleurs du Venezuela se tiendra les 31 août et 1er septembre dans le but de présenter des propositions afin de renforcer le Programme de Redressement Économique.

Dans une interview accordée à l'Agence Vénézuélienne de Nouvelles, le dirigeant syndical Franklin Rondón, qui est également membre de l'Assemblée Nationale Constituante, a mis l'accent sur le fait que le congrès analysera les neuf points que le président de la république Nicolás Maduro a proposés pour établir l'équilibre financier des Vénézuéliens.

Franklin Rondón a ajouté que les participants débattront des avancées économiques, de la proposition sur la production et la productivité, des services et de tout ce qui concerne la transformation des politiques sociales de l'état.

Il a également signalé que pour le congrès, l'on est en train d'élaborer, de concert avec les Conseils Productifs des Travailleurs, une programmation pour augmenter la production dans tous les secteurs de l'économie dans chaque région du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169950-un-congres-constituant-des-travailleurs-se-tiendra-au-venezuela>



Radio Habana Cuba